

風月の芸術祭 in 白河

開催期間決定

現代アートの祭典「福島ビエンナーレ2024 風月の芸術祭in白河」の開催期間が8月24日(土)～9月15日(日)に決定しました。

初日には、マイタウン白河でオープニングセレモニーとイベントを開催する予定です。

詳細が決まり次第、風月の芸術祭公式ホームページでお知らせします。



▲公式ホームページ

アーティスト 黒沼 令さん

2022年の芸術祭に参加した彫刻家・黒沼令さんが今回も参加します。前回展示した作品『魄』のほか、新たな作品も展示する予定です。

黒沼さんは現在、郡山女子大学短期大学部地域創成学科准教授を務めています。



▲『魄』



▲黒沼 令さん

黒沼さんは作品『魄』に込めた想いを「風、月からイメージした形を組み合わせて表現しました。自分の木彫作品を屋外に展示することはほとんどないので、周囲の環境の中でどのように存在するか想像し制作することは新鮮で刺激的な体験でした」と語っています。この作品は、風月の芸術祭の期間中、南湖公園に展示する予定です。

文化振興課

内2341

アルツハイマー型認知症への対応

物忘れなどの主な症状に対しては薬が使われますが、それ以外のさまざまな症状には、介護者や周りの対応、生活環境などが大きく影響します。

何か質問をされて答えられない場合、事実でないことを取り繕って返事をする「とりつくろい」という症状が見られます。この場合、介護者が「それは間違っているでしょう」という反応をすると、本人は理解ができず、非難された嫌な気持ちだけが印象づけられます。否定せずに「そうだね」と共感することで気持ちを落ち着かせてあげましょう。

「とりつくろい」の症状は、相手によく思われたい心理の表れかもしれませんが、



高齢者 あったか広場 Vol.63

高齢福祉課高齢者支援係 ☎ 5519

アルツハイマー型認知症の特徴

脳の広い範囲の神経細胞に変化が起こり、働きを失うことによって症状が現れ、進行していきます。

最初に起こる症状は「物忘れ」が多く、これまでできていた料理や仕事の手順が次第に分らなくなる「実行機能・遂行機能障害」、日付や時間、自分のいる場所が分からなくなる「見当識障害」のほか、言葉が出てこない、お金の計算ができないなどの症状が現れます。

お知らせ

ラウンジ

りぼらん

子育て情報

保健情報

くらしの
情報館

風月の芸術祭
in白河

高齢者
あったか広場

休日当番医・
無料相談ほか

市長の
手控え帖